

Dra. Consuelo Sáizar de la Fuente

Directora General de la Feria Internacional del Libro Monterrey



Originaria del estado de Nayarit, es editora de libros, socióloga de la cultura y consultora en temas de educación y cultura para empresas e instituciones académicas y gubernamentales a nivel internacional.

Licenciada en Comunicación por la Universidad Iberoamericana, donde también estudió Ciencias Políticas y Administración Pública, tiene el grado de MPhil en Modern Society and Global Transformations y el PhD en Sociología, ambos por la Universidad de Cambridge, y es MSt en Historia Intelectual por la Universidad de Oxford; de 2017 a 2018 estuvo adscrita a la Universidad de Harvard como investigadora visitante.

Entre 1983 y 2009 dirigió empresas editoriales, entre ellas Editorial Jus, Hoja Casa Editorial, Editorial Pax-México y -de manera muy destacada- el Fondo de Cultura Económica, la gran editorial del Estado mexicano. De 2009 a 2012 presidió el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (hoy Secretaría de Cultura) y del Centro Regional para el Fomento del Libro y la Lectura en América Latina y el Caribe (Cerlalc).

Consuelo Sáizar vive felizmente con Julia de la Fuente con quien comparte su vida desde hace más de 20 años.